

Cuba n'enregistre pas de nouveaux cas de Covid-19



La Havane, 20 juillet, (RHC).- Pour la première fois depuis l'arrivée du nouveau coronavirus le 12 mars dernier, Cuba n'a pas enregistré de nouveaux cas de Covid-19.

Au cours de son point de presse habituel, le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a annoncé d'autres bonnes nouvelles. Il a précisé que 11 personnes avaient bénéficié d'un arrêt médical après avoir été hospitalisées pour Covid-19. Le nombre de cas actifs est tombé à 38, le plus bas de ces dernières semaines. La totalité de ces patients suit une évolution clinique stable. Autrement dit, 0 patients en état critique ou grave en salle de réanimation pour Covid-19.

Le Dr Durán a précisé que les laboratoires de tout le pays avaient analysé 2 914 échantillons. Cuba a réalisé au total 229 mille 357 tests pour le dépistage du nouveau coronavirus. 2 446 cas ont été déclarés positifs, ce qui représente 1,1% des analyses réalisées.

95% des personnes qui ont contrôlées positives à Cuba sont d'ores et déjà rétablies.

Le Dr Durán a tout de même indiqué que le dépistage massif se poursuivrait à la recherche notamment de cas asymptomatiques.



Radio Habana Cuba